

13. März 2025

Exklusiv für Kammermitglieder: Podiumsdiskussion zur Wien-Wahl – Ist Wien auch in Zukunft gut versorgt?

Die Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien rückt anlässlich der Wien-Wahl die Gesundheitsversorgung der Bundeshauptstadt exklusiv für ihre Mitglieder in den Fokus. Die Gesundheitssprecher*innen von SPÖ, ÖVP, GRÜNE, NEOS und FPÖ diskutieren auf Einladung der Kammer in einer Podiumsdiskussion – moderiert von Kurier-Herausgeberin **Martina Salomon** – die drängendsten Fragen des Wiener Gesundheitssystems.

Welche Lösungsansätze bieten die Parteien, um die aktuellen Herausforderungen in der Gesundheitspolitik zu meistern? Wie wollen sie die Versorgung der Bevölkerung sicherstellen und Wartezeiten verkürzen?

Kammermitglieder erhalten die einmalige Gelegenheit, die gesundheitspolitischen Visionen der im Landtag vertretenen Parteien aus erster Hand zu erfahren und anschließend in entspannter Atmosphäre persönlich mit den Diskussionsteilnehmer*innen ins Gespräch zu kommen.

Teilnehmer*innen:

Peter Hacker, SPÖ, Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport

Ingrid Korosec, Gesundheitssprecherin, ÖVP Wien, Abgeordnete zum Wiener Landtag und Gemeinderat

Barbara Huemer, Gesundheitssprecherin, Die Grünen Wien, Abgeordnete zum Wiener Landtag und Gemeinderat

Stefan Gara, Gesundheitssprecher, NEOS Wien, Abgeordneter zum Wiener Landtag und Gemeinderat

Wolfgang Seidl, Gesundheitssprecher, FPÖ Wien, Abgeordneter zum Wiener Landtag und Gemeinderat

Moderation: Martina Salomon, Herausgeberin der Tageszeitung Kurier

Wann: Montag, 24. März 2025

Get-together ab 18.00 Uhr

Start der Diskussion: 18.30 Uhr

Im Anschluss erwartet Sie ein geselliger Ausklang mit der Möglichkeit sich auszutauschen.

Wo: Josephinum – Medizinhistorisches Museum Wien, 1090 Wien, Währinger Straße 25

Anmeldung: Die Teilnehmerzahl ist auf 100 Plätze begrenzt. Bitte melden Sie sich rechtzeitig an – die Plätze werden nach First-Come-First-Served vergeben. [Hier](#) geht es zur Anmeldung.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!